

ESCUELA NORMAL DE EDUCACION PREESCOLAR DE
COAHUILA.



LICENCIATURA EN EDUCACION PREESCOLAR CICLO ESCOLAR
2022-2023

“1° A”

MATERIA:
BASES FILOSÓFICAS, LEGALES Y ORGANIZATIVAS DEL
SISTEMA EDUCATIVO MEXICANO

NOMBRE DEL TRABAJO
APORÍAS DE LA LAICIDAD Y PLURICULTURALISMO EN LA
EDUCACIÓN EN MÉXICO

ALUMNA:
JOAELINE YARELY BUSTOS CASTILLO

DOCENTE:
DAVID GUSTAVO MONTALVAN ZERTUCHE

FECHA DE ENTREGA:
10 DE NOVIEMBRE 2022

Aporías de la laicidad y pluriculturalismo en la educación en México

El artículo 1° nos garantiza a todos los ciudadanos los derechos humanos, los principios de pro persona, principios de universalidad, principios de interdependencia, y los principios de indivisibilidad también la prohibición de la esclavitud y no a la discriminación, para su vez tener una armonía entre la sociedad

Teniendo en cuenta lo anterior y lo que dicta el artículo primero, éste nos dice que todas las personas gozarán de los derechos humanos que son reconocidos en la constitución y en los tratados internacionales

Para tener más claro este concepto tenemos que tener en cuenta que son los derechos humanos, son las facultades garantías y libertades reconocidas por el estado y estas son indispensables para el ser humano con el fin de lograr un desarrollo pleno e integral, mejor dicho todos los derechos que tenemos solo por existir

Todo esto es con el fin de que las personas se favorezcan con dichos tratados internacionales debido a esto se deriva el principio de pro persona que este consiste en que las leyes siempre tienen que buscar el bienestar de las personas y que todas las autoridades en el ámbito de sus competencias tienen la obligación de promover respetar proteger y garantizar los derechos humanos de conformidad con los principios de universalidad, indivisibilidad y progresividad, a su vez todo lo anterior está relacionado con los derechos humanos ya que el principio de la universalidad, la dignidad que tiene todo individuo así siendo sin distinción de nacionalidad, edad, sexo o cualquier otra, el principio de interdependencia consiste en que todos los derechos humanos se encuentren vinculados entre sí ya que esto conlleva a la indivisibilidad que este dice que todos los derechos humanos están unidos y que de esta manera se puede garantizar la dignidad humana ya que el estado siempre tiene que buscar la mejora de los derechos humanos para así garantizar una vida plena a la humanidad para tener una vida digna

Después de esto, el artículo toca 2 temas muy importantes que es la prohibición de la esclavitud en los Estados Unidos Mexicanos ya que dicta que los esclavos del extranjero que entren al territorio nacional, serán liberados y tendrán protección de las leyes

También queda prohibido toda discriminación hacia cualquier persona, independientemente de las circunstancias que se deriven al género que tiene a la edad o las discapacidades que tenga cada individuo, la condición social, la religión, las preferencias sexuales o cualquier otra cosa ya que su objetivo es que se respete la dignidad humana y a su vez respetar los derechos humanos y las libertades que tenemos

Por esto es de suma importancia los artículos de nuestra constitución política ya que con estos podemos garantizar que nuestros derechos se cumplan y no se violen ya que al contrario si éstos no existieran viviríamos en un mundo lleno de injusticia, pero gracias a los artículos que dicta la constitución podemos tener una vida plena, digna, justa y libre